

## **Communiqué du ministère de l'Environnement, de la Gestion des déchets solides et du changement climatique**

Suivant une requête de la Mairie de Curepipe des travaux ont été entrepris au Jardin Botanique de Curepipe afin de sécuriser et consolider une plateforme existante se trouvant sur la berge de la rivière du jardin.

Les travaux seront complétés en février 2023.

Le Ministère tient à préciser qu'il n'y a pas eu d'abattage d'arbre pendant les travaux et que l'espace d'acclimatation des plantes exotiques et endémiques ne sera en aucun cas menacé. Il y va de soi que la valeur historique et culturelle du jardin sera aussi préservée.

Pendant de nombreuses années, le jardin accueille différentes processions religieuses, sans pour autant menacer le cachet historique, environnemental et écologique des lieux.

Il est convenu suivant la requête de la Mairie de Curepipe que les citoyens, les visiteurs et les amoureux de la nature pourront aussi profiter de l'espace pour faire du yoga, de la méditation ou autres exercices physique.

17.01.2023